

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat ALLAH SWT atas segala karunia, rahmat dan ridho-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis dengan judul “Pengaruh Penggunaan Media ICT dalam Pembelajaran Inkuiri pada Topik Bioteknologi terhadap Kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi dan Retensi Memori Siswa MAN 3 Medan” ini dengan baik. Shalawat dan salam selalu dipersembahkan kepada Rasulullah Muhammad SAW sebagai pembawa rahmat bagi alam semesta menuju kebaikan.

Penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd., selaku dosen pembimbing I dan kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si., selaku dosen pembimbing II, yang penuh semangat dalam memotivasi memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal penulisan proposal penelitian hingga penyelesaian tesis ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si., Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si., dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan saran serta masukan untuk kesempurnaan tesis ini.

Penulis juga menyampaikan rasa hormat dan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian tesis ini. Ucapan terima kasih banyak kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd., selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta para pejabat di jajaran Civitas Akademika UNIMED.
2. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd., selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan beserta para Asisten Direktur.

3. Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku Ketua Prodi Biologi Pascasarjana dan Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si., selaku Sekretaris Prodi Biologi.
4. Bapak Prof. Dr. Ir. H. Ahmad Rafiqi Tantawi, M.S., Bapak Dr. Rachmat Mulyana, M.Si., dan Dra. Hj. Cicik Suryani, M.Si., sebagai dosen validator instrumen.
5. Do'a dan dukungan dari Ayahanda H. Sarimin dan Ibunda Hj. Mardiyah serta Suami Bambang Purmadi, S.Sos., dan anak-anak tercinta: Satria Luthfi Maulana, Satria Putri Nabila, Satria Haykal Akmal. dan juga saudara: Satriani, S.Ag, Satriyono, S.Km, Satria Waningsih, S.Km, Satria Dewi Agusti, Amd.
6. Ibu Ana sebagai pegawai Program Studi Pendidikan Biologi yang telah banyak membantu dalam hal pengurusan surat-menyurat di Pascasarjana.
7. Bapak Muhammad Asrul, S.Ag, M.Pd., selaku Kepala Sekolah MAN 3 Medan, Bapak Sufrizal, S.Sos.I selaku KTU., Bapak Drs. H. Anas, M.Ag, Abdillah, S.Ag, M.Si, M.Rasyid Ridho, MA, dan Ibu Dra. Hamidah Siregar selaku WKM MAN 3 Medan yang telah memberi izin pada penulis untuk mengadakan penelitian dan urusan surat-menyurat.
8. Teman-teman yaitu Nur Rahmah, S.Pd, M.Hum., Era Zakiyah, SE., Mardiana, Ss., Rahmmad Jamil, S.Ag., Rudi Tua Siregar, A.Md., Neneng Chairunnisya, S.Ag., Masdiana, S.Pd., dan Seluruh rekan-rekan Mahasiswa Pascasarjana Universitas Negeri Medan, terkhusus angkatan XXIV Prodi Biologi yang telah bersama-sama menuntut ilmu pengetahuan dan saling bekerjasama untuk meraih kesuksesan.

Penulis menyadari bahwa tesis ini masih banyak kekurangan dan perlu pengembangan lebih lanjut agar benar-benar bermanfaat. Oleh sebab itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran agar tesis ini lebih sempurna lagi.

Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih banyak kepada seluruh saudara-saudari yang tidak dapat disebutkan satu per satu, semoga ALLAH SWT membalas kebaikan kita semua serta selalu diberi hidayah dan rezeki demi menggapai cita-cita yang gemilang. Aamiin.

Medan, April 2016

SATRIAWATI
NIM. 8146174038

UNIVERSITAS NEGERI MEDAN
UNIMED
THE
Character Building
UNIVERSITY